

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Die notwendige Spaltung

André Tautenhahn · Thursday, August 26th, 2021

Der Gesundheitsminister will Deutschland zurück in die Freiheit [impfen](#), ein markiger Spruch, der beabsichtigt ist. Die Länder erlassen wiederum [Verordnungen](#) mit der klaren Aussage, den Alltag der Ungeimpften unbequemer zu machen. Das hat einen offen übergriffigen und nötigenden Charakter, der in der Regel eine Abwehrreaktion auslöst. Diese Haltungen sollen also in erster Linie provozieren und spalten. Wenn die Regierung so handelt, hat sie mitunter auch gar kein Interesse an der Erhöhung der Impfquote, sondern daran, sie weiter niedrig zu halten. Das könnte sich nämlich als nützlich erweisen, wenn es darum geht, die offenbar immer notwendiger werdende [Auffrischimpfung](#) in Stellung zu bringen. Man könnte argumentieren, dass der Booster erforderlich sei, weil die Pandemie wegen der Ungeimpften ([Pandemie der Ungeimpften](#)) fortbestehe und nicht etwa deshalb, weil die Impfstoffe nicht halten, was sie anfangs versprachen. Nämlich länger anhaltende Immunität ([vollständiger Schutz](#)).

This entry was posted on Thursday, August 26th, 2021 at 7:52 am and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.